## Les parlements de Cuba et du Venezuela appellent à une coopération renforcée



La Havane, 17 fév (RHC) Les présidents des Assemblées Nationales -Parlement- de Cuba, Esteban Lazo, et du Venezuela, Jorge Rodríguez, ont signé lundi un Mémorandum d'Entente qui favorisera la coopération et l'échange d'expériences.

Le texte, signé au siège de l'organe législatif cubain, renforcera les liens bilatéraux, sur la base de la consolidation des relations de travail entre les commissions et les groupes d'amitié parlementaires.

« Nous ratifions ici, dans la salle Simón Bolívar du magnifique Capitole de la République de Cuba, que les peuples frères de Cuba et du Venezuela, le peuple de Fidel et le peuple d'Hugo Chávez, seront unis pour toujours dans la lutte et la victoire », a déclaré M. Rodríguez, qui est en visite officielle dans le pays

caribéen.

Avant la signature du document, les dirigeants ont tenu une réunion fraternelle au cours de laquelle ils ont exprimé leur volonté de renforcer et d'élargir les liens interparlementaires.

Selon le site Internet de l'organe législatif cubain, Lazo et Rodríguez, accompagnés de leurs délégations respectives, ont visité les salles du Capitole national, monument national et siège du Parlement de l'île (Source : Prensa Latina).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376830-les-parlements-de-cuba-et-du-venezuela-appellent-a-une-cooperation-renforcee$ 



Radio Habana Cuba